

 Fecha: 27-01-2025
 Pág.: 10
 Tiraje: 82.574

 Medio: Hoy x Hoy
 Cm2: 504,1
 Lectoría: 251.974

 Supl.: Hoy X Hoy
 VPE: \$1.128.180
 Favorabilidad: No Definida

Título: "El público es muy bueno con nosotros. Forman un grupo y me cantan Olé, olé, olé Tommy, Tommy"

TOMMY REY, CANTANTE:

## "El público es muy bueno con nosotros. Forman un grupo y me cantan Olé, olé, olé Tommy, Tommy'

La Sonora de Tommy Rey celebra sus 43 años con una nueva colaboración tras lanzar "El Telegrama" hace unas semanas junto a La Descendencia Chilena, con quienes esperan hacer una gira desde marzo.

Javiera Palta Olmos

an pasado casi 43 años desde que nació La Sonora de Tommy Rey, pero pareciera que el grupo no tiene espacios para los descansos y continúa lanzando nuevos temas para innovar al público. Esto, asegura el propio Tommy Rey, se debe a la forma que tienen para mostrar el cariño de vuelta.

"La sonora le gusta mucho a la gente. Nosotros empezamos a cantar v todos salen a bailar inmediatamente cuando son bailables. Y cuando son eventos, toda la gente abajo del escenario, cantando, siempre muy contentos. Eso pasa dondequiera que vamos. Es muy bonito cantar y que quieran sacarse fotos, que me den la mano de abajo en el escenario, aunque yo solo los saludo, o si no me caigo", comenta entre risas el cantante del grupo a este medio.

"Estamos contentos con lo que hemos hecho. Creo que lo hacemos con mucha alegría, porque el público es muy bueno con nosotros. De repente forman un grupo por ahí y me cantan ese 'Olé, olé, olé, olé Tommy, Tommy'. Son muy cariñosos, muy

buenos", comenta, para luego tomarse una pausa.

"Es muy bonito esto y te motiva. Yo estuve bien enfer mo, estuve mal, mal", recuerda, aunque asegura de golpe: "Pero ahora estoy bien y por eso (el público) tengo más ánimo. Tenemos fuerza y ganas de seguir", asegura.

"El problema es que de repente yo ando mal por los años, pero vamos a hacer lo que venga en lo que se pueda. Vamos a, como decimos vulgarmente, ponerle tinca", dice.

Pese a que el artista asegura que decidieron tomarse un descanso en estos primeros días del año, el grupo lanzó recientemente una nuevversión de "El Telegrama", junto al grupo ranchero La Descendencia Chilena.

La versión original de "El Telegrama" fue escrita por los hermanos Gregorio y Alfredo García y popularizada por la cantante chilena Monna Bell, quien fue la ganadora del Festival de Benidorm de 1959, de la mano de aquella canción.

"Leo Soto es quien maneja la orquesta y todo eso lo vio él. Pero siento que fue una buena idea, porque salió muy bonito", comenta. "A mí me gustó mucho. Después que terminamos, hicimos un



video que creo que está en YouTube. Ese también quedó bonito y me alegré mucho de hacerlo", comenta.

Dicho video se grabó en Gran Arena Monticelo, mismo espacio que espera reunir ambos grupos el 22 de marzo, marcando el inicio de un tour conjunto entre La Descendencia Chilena y a La Sonora de Tommy Rey durante 2025. "Ellos son muchachos muy educados, atentos. Entonces quedamos muy contentos con lo que hicimos con ellos", dice Tommy Rey. Así, el grupo prepara todos los planes para este año tras un fructífero 2024, donde fueron reconocidos como Figura Fundamental de la Música 2023, en una ceremonia realizada a mediados del 2024. Además, cerraron el año con broche de oro al Ellos son muchachos muy educados, atentos. Entonces quedamos muy contentos con lo que hicimos con ellos

TOMMY REV

ganar el premio de Artista Trayectoria en los Mundo Cumbia 2024.

"Esos premios fueron muy importantes para nosotros. Fue una sorpresa. En Mundo Cumbia nos dieron otro premio, entonces todo eso nos llena de alegría. Cuando nos ganamos el Premio Fundamental de la Música nos hicieron algo muy bonito ahí en el Hotel Sheraton, fue mucha gente, así que fue muy bonito", comenta.

En esa línea, recuerda: "Fue un super año, recordamos cuando empezamos, que andábamos buscando pega por ahí y ahora ver a lo que hemos llegado... Tenemos que agradecer a Dios, porque Dios nos ha ayudado mucho. Pasan los años, pero disfrutamos todas las cosas, donde quiera que vamos, nos tratan bien, nos atienden muy bien", comenta.

